

El coro de Orvalle telonero de Los chicos del Coro

No es la primera vez que cantan ante un auditorio, pero esta vez es especial. No lo hacen solas. Ilusión y muchos nervios es lo que sintieron las alumnas de Orvalle, al compartir escenario con el coro de Saint Marc de Lyon –conocido como Los chicos del Coro- en un concierto tributo a los Beatles. Un total de 60 chicos -30 de cada coral- interpretaron, el pasado 19 de abril, un repertorio que culminó con el famoso himno

de la película “Vois sur ton chemin”.

04/05/2013

Después de un complicado proceso de selección, el Ayuntamiento de Las Rozas (Madrid), eligió a la coral del Colegio Orvalle para acompañar al coro de Saint Marc en el concierto que ofrecieron, el pasado 19 de abril, en esta localidad madrileña.

Las chicas de Orvalle se han esforzado mucho en la preparación del evento, en el que les tocó interpretar las canciones de *La Misión* –con una adaptación de la letra inventada por ellas mismas–, *La vida es Bella* y el himno de la película francesa.

La música ayuda a desarrollar capacidades que van más allá de lo

intelectual. Inma Villalobos lleva veinte años dirigiendo el coro de Orvalle y explica que lo mejor de esta actividad es que supone una oportunidad de desarrollar virtudes humanas, con algo que a las niñas – de entre 11 y 13 años- les encanta: “*En el coro se aprenden muchos valores, como la puntualidad, el compañerismo, la constancia y además enseña que el resultado final es una labor de equipo; donde cada una de las voces e instrumentos son importantes* ”.

El Coro de Saint Marc lleva cantando desde 1986, con Nicolas Porte a la cabeza, pero fue en 2004 cuando dio el salto a la fama internacional, gracias a la película “Los chicos del coro”, que fue un éxito de taquilla y recibió numerosos premios, entre otros, dos Oscar (mejor canción original y mejor película extranjera). Desde entonces no han parado de dar conciertos por todo el mundo.

Este año su gira internacional es un tributo a los Beatles “*Sing The Beatles*”, ya que se celebra el 50 aniversario del comienzo de la banda de Liverpool, que además, en mayo de 1953, consiguió su primer nº 1 con el disco *Please Please Me*.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/el-coro-de-orvalle-telonero-de-los-chicos-del-coron/>
(27/12/2025)